



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 1 sur 2

ŠKODA Suisse est importateur de l'année 2019 dans la catégorie Vente

- › ŠKODA Suisse décroche le titre d'importateur de l'année 2019 dans la catégorie Vente
- › 2019 a été une année record pour ŠKODA Suisse
- › Trois modèles ŠKODA parmi les dix voitures neuves les plus vendues en Suisse en 2019

Cham, le 26 juin 2020 – À l'occasion de la cérémonie de remise du titre d'«importateur de l'année», le constructeur a distingué ŠKODA Suisse dans la catégorie Vente. La récompense confirme une nouvelle fois les efforts remarquables que la marque a consentis en 2019, année record.

Hier, le constructeur a désigné ŠKODA Suisse importateur de l'année 2019 dans la catégorie Vente. Pour Markus Kohler, chef de la marque ŠKODA Suisse, il s'agit là d'une confirmation réjouissante des efforts consentis par le passé: «2019 a été une année record pour ŠKODA Suisse dans le domaine de la vente. C'est pourquoi la distinction nous fait très plaisir et confirme l'importance du marché suisse. Nous n'y serions pas arrivés sans le dévouement de nos partenaires.»

L'année dernière, ŠKODA Suisse a enregistré un nouveau record de vente avec 24'103 véhicules neufs immatriculés, soit une augmentation de 25,8%, pour une part de marché de 7,7%. La ŠKODA OCTAVIA est par ailleurs d'ores et déjà la voiture la plus vendue de Suisse pour la troisième année consécutive. Deux autres modèles de la marque, le ŠKODA KODIAQ (4'594 immatriculations, 7^e place) et le ŠKODA KAROQ (4'344 immatriculations, 8^e place), figurent également dans le top 10.

La cérémonie s'est entièrement déroulée par vidéoconférence à cause de la pandémie de coronavirus.

Informations complémentaires:

PR ŠKODA
Tél. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Page 2 sur 2

Photos accompagnant le communiqué de presse:



ŠKODA Suisse est importateur de l'année 2019 dans la catégorie Vente

Pour Markus Kohler, chef de la marque ŠKODA Suisse, la distinction constitue une confirmation réjouissante des efforts consentis par le passé.

Source: ŠKODA Suisse



ŠKODA Suisse est importateur de l'année 2019 dans la catégorie Vente

En 2019, la ŠKODA OCTAVIA est d'ores et déjà la voiture la plus vendue de Suisse pour la troisième année consécutive.

Source: ŠKODA Suisse



ŠKODA Suisse est importateur de l'année 2019 dans la catégorie Vente

Logo actuel du constructeur automobile ŠKODA AUTO, depuis 2016.

Source: ŠKODA Suisse

ŠKODA AUTO

- › fête le 125^e anniversaire de sa création, à l'époque des pionniers de l'automobile en 1895, et est ainsi l'une des entreprises automobiles mondiales ayant la plus longue tradition.
- › propose actuellement à ses clients neuf séries de modèles de voitures de tourisme: CITIGO, FABIA, RAPID, SCALA, OCTAVIA et SUPERB ainsi que KAMIQ, KAROQ et KODIAQ.
- › a livré en 2019 1,24 million de véhicules à des clients dans le monde entier.
- › fait partie depuis 1991 du groupe Volkswagen, l'un des constructeurs automobiles les plus prospères au monde. En plus des véhicules, ŠKODA AUTO développe et construit en toute autonomie des composants pour le groupe, comme des moteurs et des boîtes de vitesses.
- › dirige trois sites en République tchèque; la marque produit en Chine, en Russie, en Slovaquie et en Inde, essentiellement au travers de partenariats avec les autres marques du Groupe, ainsi qu'en Ukraine et au Kazakhstan avec des partenaires locaux.
- › emploie environ 42'000 collaborateurs dans le monde et est présente sur plus de 100 marchés.
- › fait avancer, dans le cadre de la stratégie 2025 de ŠKODA, le passage du statut de constructeur automobile à celui de «Simply Clever Company pour les meilleures solutions de mobilité».